
FICHE SANTÉ /
CONJONCTIVITE INFECTIEUSE

SYMPTÔMES

MODE DE TRANSMISSION

PRÉVENTION ET MESURES DE CONTRÔLE

RETRAIT DE LA GARDERIE ?

•L’œil est rouge (hypersécrétion de larmes) ;

•Gonflement des paupières et sensibilité à lumière ;

•Écoulement clair ou purulent, paupières collées aux réveils et pendant la journée. 

La transmission se fait principalement par contact direct, mais aussi par contact indirect ou par l’eau d’une piscine.

Il est important de resserrer les mesures d’hygiène, en insistant sur le lavage des mains et la désinfection des surfaces de 
jeux et des jouets.

Non Oui

La conjonctivite infectieuse ne nécessite pas nécessairement l’exclusion de l’enfant de son lieu de garde ou de son école. 
Toutefois, en cas fièvre ou d’écoulement purulent de l’oeil, il est préférable de garder l’enfant à la maison. Le retour au 
CPE peut se faire une fois que l’état de santé de l’enfant lui permet de participer aux activités du groupe.

Durée du retrait :



HEALTH SHEET /
INFECTIOUS CONJUNCTIVITIS

SYMPTOMS

TRANSMISSION

PREVENTION AND CONTROL MESURES

REMOVAL FROM DAYCARE ?

•The eye is red (excessive tearing) ;

•Swelling of the eyelids and sensitivity to light ;

•Clear or purulent discharge, eyelids stuck together upon waking and throughout the day.

Transmission primarily occurs through direct contact, but also through indirect contact or exposure to contaminated 
pool water.

It is important to tighten hygiene measures, emphasizing handwashing and the disinfection of play surfaces and toys.

No Yes

Infectious conjunctivitis does not necessarily require the exclusion of the child from their daycare or school. However, 
if there is fever or purulent discharge from the eye, it is preferable to keep the child at home. The return to daycare can 
occur once the child’s health allows them to participate in group activities.

Duration of removal :
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